

Betreff - Antrag

Bau eines asphaltierten Pumptracks im Siemenspark

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Lange Jahre war das Gelände des Siemens-Sportparks verlassen und abgeriegelt, seit Juni 2019 stehen den Münchnern in München-Obersendling nun ganze 7,3 Hektar Erholungsfläche zur Verfügung.

Im Zuge der Neugestaltung ist bisher keine Einrichtung für den Fahrrad- und Skatesport vorgesehen. Gerade dieses Gelände bietet sich für einen asphaltierten Pumptrack an und wäre eine Bereicherung für die Radlhauptstadt München.

Wir beantragen den Bau eines asphaltierten Pumptracks im Siemenspark.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt